



No.594

LIONS

KURAYOSHI

■国際協会モットー

We Serve

■国際会長テーマ

奉仕の世界

■地区ACT.スローガン

ともに築こう 輝く未来

■会長スローガン

初心を忘れず 真心奉仕で楽しい例会！

1
2014



倉吉ライオンズクラブ
336-B 7R-2Z

会員コーナー

今年の抱負を四字熟語で



心想事成 しんそうじせい

L. 秋藤 宏之

心に想うことはなるという意味で、そのため平素からどれだけ本気に物事に打ち込んだかということの大切さを意味する。真剣に取り組んだ時間が長く、思いが強いほど良い結果が得られるし、そのための運も呼び寄せられる。



大器晚成 たいきばんせい

L. 河本 裕

去年2月待望の男子の内孫が誕生しました。成長がとても楽しみです。少し小さく生まれましたが、とても元気で順調に成長しております。長い人生焦ることなくゆっくりと、大きく花開くことを願って「大器晩成」を今年の4文字熟語に選びました。



心機一転 しんきいってん

L. 藤田 義彦

昨年は起死回生の出来事があった。捨てる神あれば拾う神ありだ。誠心誠意が救ってくれた。孟子曰く『至誠にして動かざるものいまだあらざるなり』というのが私の座右の銘である。今年は気持ちを切り換え、至誠で頑張りたい。



衆知即行 しゅうちそっこう

L. 松井 實

出来るだけ常に新しい考え方や情報を広く取り入れ、日々ステップアップし、即実行するという考えです。

新年明けましておめでとうございます。今年は午年です。健康で元気よく何事もすべて「うまく」いく年であると信じています。皆様と共に「we serve」。



夫唱婦隨 ふしょうふずい

L. 安本 大治

夫がまず云いだし、妻がそれに従うと云うこと。夫婦仲の手本とした熟語です。

家内が居ないと、言葉も出ません。妻を大切に。



初志貫徹 しょしかんてつ

L. 多田 典子

年をとり、だんだん行動力が弱まってきたので、初志貫徹ができなくなっていました。

初心を忘れず 真心奉仕で楽しい例会！



万馬奔騰 ばんばほんとう

L 井手添 誠

新年、あけましておめでとうございます。
熟語は、多くの馬が走ったり、とび跳ねたりする
ように、勢いがきわめて盛んなことという意
味になります。今年は、とにかく勢い良く、動
き回る一年にしたいと思っています。
今年もよろしくお願いします。



我楽皆幸 がらくかいこう

L 長井 正治

事業所のトップが眉間に皺を寄せて苦しんで
いれば、それが伝わり従業員の皆さんも面白く
ないと思います。

トップが楽しく仕事をすれば、結果的に従業
員の皆さんのが幸せになれる信じて、明るく樂
しい仕事をして行きたいと思っています。



汗馬之労 かんばのろう

L 加藤 和彦

今年は、自分の足で各地に出向き駆けまわり
情報を得て、それを活かし懸命の努力をしたい
と思います。



一生懸命 いっしょうけんめい

L 鳥羽 圭介

私は、日ごろから良く耳にする「一生懸命」
という熟語が好きです。一生懸命日々過ごして
いけば、いつかは良い事が一つ二つはあると思っ
ています。



一陽來復 いちょうらいふく

L 深田 孝

寒い冬をじっと耐えていると暖かい春が来る。
まだまだ景気回復の実感が乏しく思います。
じっと耐え、春が来るのを待っています。
ただ、じっと耐えているのではなく冬の時期
に知恵を増す努力、英気を付け暖かくなるこ
にはフキノトウみたいに雪を割って芽を出すよ
うしたいと思います。
この冬は3年ぐらい続くのでしょうか？



行雲流水 こううんりゅうすい

L 山本 彰

美空ひばりの歌「川の流れのように」の歌詞
にあるように、これからは世の中の動向に左右
されず、ゆったりと過ごしたいものです。





変化創出 へんかそうしうつ

L 森 敏 昭

乱高下する製造業経済環境は、加速する海外移管の影響で今年以降も更なる経済悪化を予測します。その悪化の波に呑みこまれない為にも自らアゲインストの風を創りそのハードルを越えなければ事業が成り立たない、そう確信しています。



一所懸命 いっしょけんめい

L 竹田 茂樹

自分にしては珍しく今年は年初に一年の目標を決めました。何事にも全力を尽くしたいという気持ちは常にあるのですが「全てに」というのは難しそうです。せめて自分で決めた目標にくらいは全力で挑もうという気持ちで、この言葉を選びました。



一日一善 いちにちいちぜん 一食一膳 いつしょくいちぜん

L 濱中 武仁

一日に一回は良いことをするように心がけ、地域社会への感謝の気持ちを忘れず、人として成長できるよう頑張りたい。

一食に一膳を心がけ、ちょっと高めの、体脂肪率を下げたい。



早起早歩 はや起きはや歩き

L 斎藤 周作

今年の抱負を作ってみました。
朝にいい汗かいてスッキリ 早起きは3文の徳、手軽な運動として歩くことを意識して。
今年は、とうとう大台になるので…
健康第一で頑張ります!!

事務局だより

■ 12月第2例会 12月25日水 (第1297回)

実出席 79% メーキャップ後 88%
ドネーション 6,500円 ファイン 300円

【幹事報告】

1. ウェイン・A・マテン L C I F 理事長よりメッセージが届きました。
2. 第99回ライオンズクラブ国際大会ホスト委員会 委員長 不老安正 (ふろう・やすまさ) より委嘱状が届きました。
委嘱状 第99回ライオンズクラブ国際大会
ホスト委員会顧問 L名越 勉

3. キャビネット事務局より下記の文書が届きました。

- ①12/7開催のリーダーシップ研修会の配布資料
- ②ライオン誌日本語版委員会よりライオンズ新書シリーズ発刊のご案内
- ③薬物乱用防止教育認定講師養成講座 開催のご案内

日時：2014年2月8日(土)

受付・昼食 11:30~12:50

講義 13:00~16:30

会場：サントピア岡山総社

初心を忘れず 真心奉仕で楽しい例会！

4. 事務局年末年始休暇のお知らせ

キャビネット事務局・倉吉LC・倉吉打吹
LC

12月28日(土)～1月5日(日)

をお休みとさせていただきますので、よろしくお願い致します。

理事会報告 12月9日開催

1. 2013-2014年度上半期ガバナーズ・アワード申請について

ふるさと再発見もみじウォークを申請することが決まりました。

2. ライオンズ環境保全写真コンテストについて

陸上競技場の桜の写真を出展することに決まりました。

3. コピー機リース更新について

現在、衣笠商会より5年間リースが終了し、再リース2年目。

・再リース期間：2013年7月10日～
2014年7月9日

・再リース料：年間 19,740円

※事務所運営協議会 開催(11/26ホテルセントパレスにて)

リースでカラーコピーを購入することが決まりました。

4. 新年合同例会について

・次第

・福引景品

参加者の70%以上、当るようにする。

景品…各30,000円×4

(発注先) L北村20個、L名越30個

L竹田3個、L深田20個

はずれ…スクラッチ宝くじ200円×50

・料理飲食予算

1名 飲み放題6,500円税込みにする。

承認されました。

5. 年間例会計画について

承認されました。

■ 1月第1例会 1月8日(水) (第1298回)

実出席 96% メーキャップ後 96%

ドネーション 25,000円 ファイン 2,700円

【幹事報告】

1. 国際本部よりニュースレター1月号が届きました。

2. キャビネットより下記の文書が届きました。

①キャビネットニュース12月号

②2013～2014年度皆勤賞ピンのご案内

3. 『日本家族会員パイロットプログラム』各クラブリーダーシップ研修会

日 時：2014年1月27日(月)

受付 13:50～14:00

研修会 14:00～16:00

場 所：ホテルセントパレス倉吉

出席者：7R-1Z・2Z各クラブ三役

第一副会長、会員理事、事務局

4. 上半期ガバナーズ・アワード選考会

日 時：平成26年2月7日(金)

12:00より 食事のあと会議

場 所：倉吉シティホテル

5. 上半期皆出席者（実出席のみ） 15名

L安本、L清水俊、L小山、L羽合、L河本、L松井、L北村、L照下、L多田、L朝倉、L竹田、L戸崎、L井手添、L深田、L加藤康

2月第1例会にて表彰いたします。

6. 各所より年賀状をいただきました。

LIONS CALENDAR (2月行事予定)

ライオンズカレンダー

2月12日(水) 2月定例理事会

13:20～ ホテルセントパレス倉吉

12日(水) 2月第1例会

12:15～ ホテルセントパレス倉吉

26日(水) 2月第2例会

12:15～ ホテルセントパレス倉吉



MEMORIAL DAY

おめでとうございします

1月誕生記念

L小山 1月9日 L河本 1月1日

L松井 1月30日 L山本 1月23日

L斎藤 1月14日 L濱中 1月2日

1月結婚記念

L秋藤 1月11日

L加藤康彦 1月5日

ドネーション

ありがとうございました

L名越勉・委嘱状を頂いて。

L名越宗・日本海新聞に出させていただきました。

L松井・1年間お世話になりました。



わたしの趣味

会員のあんな趣味、こんな趣味を紹介します。意外な趣味の共通点が見つかるかもネ…



私の たのしみ

L 清水俊男

愛犬を飼って20年、最初はシンタロウ（アーリッシュセター 赤 オス）、次はロン（ニューウフンドランド 黒 メス）。共に十年暮らしましたが、別れのショックで二度と犬は飼わないつもりでいましたが、最近になり再び興味を持ち始めました。そんな折、L多田家のショウ（四国犬）に出会い、今までの洋犬とは違った厳しさと従順さを感じ、再度発起致しました。オスは怖いからメスをお願いして約半年、誠に愛らしい子犬がやってきました。しかし獣犬と

表紙 の 写真

小鴨氏の守護神

小鴨神社

清流のそばに静かに鎮座し歴史を語る

小鴨神社は、室町時代の応永24年（1417）に京都の下鴨社の分霊を勧請し、小鴨大明神と号したという。寛文年中（1661-73）頃より大宮大明神と呼ばれていたが、明治初年に小鴨神社に復したと伝えられる。祭神は建御名方神（タケミナカタノカミ）、大己貴命（オオナムチノミコト）、少彦名命（スクナビコナノミコト）など八神を祀る。

本殿は江戸時代の享保3年（1718）に建築されたもので、正面三間、側面二間の横長な建物。正面を入母屋、背面を切妻とする珍しい形式。津山市周辺に多い中山造りの神社形式の影響を受けた可能性があるが、大工は備前から来ており、かつ、備前の神社に共通する特徴を有している。また、向拝部分は、独立した形に造り頭貫虹梁間を雲龍の一木彫りとする派手なつくりである。

して日本オオカミと交配させたとの伝承もあり、外見も似ていると云われ、オオカミの末裔なのか専門家の中でも議論が分かれているようです。

名は孫娘の彩里（アイリ）の命名でアイと決まりました。その後17日経過し、ようやく家族の一員になったようです。先日の当社フェア開催の折、お客様にも見て頂きたくて会場内に高さ80cmの檻に入れて、その場を離れたと思いきや音もなく、私の前を歩いていました。そのアイに話しかけました。『私とどっちが長生きするかな』…。

